

Projet éolien sur Plélan-le-Grand

Communiqué de la Commune de Plélan-le-Grand

La municipalité de Plélan-le Grand souhaite connaître l'opinion de la population de Plélan-le-Grand autour d'un nouveau parc éolien en projet.

A cette fin, la société Energ'iv a été missionnée pour réaliser une étude d'opinion. Cette étude est financée par le porteur de projet « Plélan Eolien Citoyen ».

Ainsi, une campagne de porte-à-porte aura lieu les 10 et 11 décembre 2021.

Son objectif est d'informer de l'existence du projet et d'évaluer l'opinion des habitants enquêtés par un court questionnaire.

Le porte-à-porte permettra de toucher une part importante des riverains puisque les enquêteurs frapperont à 300 portes plélanaises soit près de 20% des foyers de la commune.

L'enquête cible à la fois des habitations en proximité directe d'un futur projet sur le secteur Sud-Est de la commune et des quartiers qui en sont plus éloignés afin d'avoir un résultat représentatif de l'ensemble des habitants.

Les résultats de cette enquête seront rendus publics et permettront à la municipalité de prendre une position sur l'opportunité du projet, dans la continuité des échanges engagés avec Plélan Eolien Citoyen depuis plusieurs mois.

Les enquêteurs disposeront d'une accréditation délivrée par la mairie de Plélan le Grand, merci de leur faire bon accueil si vous êtes contacté.